

Rückblick auf fünf Jahrzehnte

Funke & Blecher feiert mit Weggefährten und Kunden 50-jähriges Jubiläum

Lüdenscheid – Ein halbes Jahrhundert ist es her, dass Bernd Blecher und Günter Funke den Schritt in die Selbstständigkeit wagten und die Funke & Blecher GmbH gründeten. Fünf Jahrzehnte sind seitdem vergangen – Jahrzehnte, in denen die Firma nicht zuletzt wirtschaftlich schweren Zeiten, steigender Inflation und der Brücken-Problematik trotzen konnte. Und so wurde im Kreise von zahlreichen Wegbegleitern, Geschäftskunden und Vertretern nun das 50-jährige Jubiläum gefeiert. Auf dem Firmengelände am Märkenstück, wo die Firma seit 1986 ansässig ist, bestand einen Nachmittag und Abend die Möglichkeit, in ungezwungener Atmosphäre zusammenzukommen, zu feiern und an alte Zeiten zu erinnern.

Seit ihrem Umzug 1986 zum Märkenstück produziert die Firma Funke & Blecher auf einer Fläche von 650 Quadratmetern und hat sich auf Drehteile (Drehen, Härten, Schleifen und die Hart-Bearbeitung) sowie Frästeile aus den Bereichen Sondermaschinenbau (Maschbau) spezialisiert. Dabei fungiert das Unternehmen, das derzeit



Gemeinsam mit Wegbegleitern und Kunden feierte die Funke & Blecher GmbH ihr 50-jähriges Jubiläum. Mit im Bild: Gründer Bernd Blecher (rechts), die Geschäftsführer Matthias Blecher (2. von links) und Frank Funke (5. von links) sowie Ulrike Funke (2. von rechts), Witwe von Firmengründer Günter Funke.

FOTO: POPOVICI

zehn Mitarbeiter beschäftigt, als reiner Dienstleister vor allem für Bereiche der heimischen Automobilzulieferer, der Stanz- und Umformtech-

nik, der Elektroindustrie sowie überregional für den Sondermaschinenbau. In den vergangenen Jahren wurde der Maschinenpark regelmä-

ßig um moderne Maschinen erweitert und ergänzt.

Mittlerweile hat die zweite Generation die Verantwortung für die Funke & Blecher

GmbH übernommen, denn: Matthias Blecher und Frank Funke führen das Familienunternehmen als Geschäftsführer fort.

kes